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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
CERRO- AMATE. 
 
LUGAR: Sede Distrito Cerro- Amate, Avda. San Juan de la Cruz, s/n. (41006 Sevilla). 
FECHA Y HORA: 14 de junio de 2017. Comienzo: 19:00 h – Final: 22:40h 
PRESIDENTE: D. Juan Manuel Flores Cordero 
SECRETARIA: Dª M. Ángeles Villodres González 
DIRECTORA DEL DISTRITO: Dª  María Llamas Marcos. 
 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar  indicados, se reúnen el Sr. Presidente, la 
Sra. Secretaria, la Sra. Directora del Distrito arriba señalados y los representantes de las 
entidades ciudadanas y grupos políticos que fueron nombrados vocales del Pleno de la 
Junta Municipal del Distrito por Acuerdo Plenario del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla de 
23 de diciembre de 2015.  
Antes de dar lectura a los asuntos incluidos en el orden del día, la Sra. Secretaria procede a 
la comprobación de la existencia de quórum suficiente para la válida constitución del 
Pleno. Se comprueba el listado de firmas de asistencia de los vocales de la Junta Municipal  
con el siguiente resultado: 
 
En representación de Entidades ciudadanas:  
 
 
En representación de las AAVV 
 
A.VV. Su Eminencia 
  

 D Alberto Sobrino Sobrino 
 Suplente: D. Juan Sánchez Ramírez 

En representación de otras Entidades 
Ciudadanas 
 
Asc. Cult. Rec. 3ª Edad S.J. Palmete La Doctora 
 

 D. Diego José Ángeles Valderas 
 Suplente: D Miguel Molina Guillén 

 
A.VV. Santa Teresa Amate  
 

 D. Francisco Ledesma Zayas 
 Suplente: D. José Guapo Sorrentini  

 

Aso. Cult. Y Soc. Unidos por los Palmetes 
 

 D. Francisco Javier Arias Carmona 
 Suplente: Dª. M Carmen Belmonte Núñez 

 
A.VV. Las Águilas  
 

 D. Antonio Pulido Lopez  
 Suplente: D. Jose Antonio Olivera González 

A.C.C. El Pequeño Costalero  
  

 D. Juan José Fernández Álvarez 
 Suplente: D. Eduardo Sabas del Río Álvarez 

 
A.VV. La Unidad El trébol- Las Calesas 
 

 D. Ramón Priego Priego 
 Suplente: D. José García Rodríguez 

 

Intercom. Vecinos Los Prunos  
 

 D. José Díaz Martínez 
 Suplente: Dª. Milagros Morillo Ortega 

En representación de la Asociaciones de 
Mujeres 
 
Asociación de Mujeres Ocio y Salud 
 

 Dª Antonia Ganaza Lozano 
 Suplente: Dª Carmen Álvarez García 

En representación de las AMPAS 
 
AMPA CEIP Victoria Díez 
 

 Dª. Esperanza Sánchez Rosa 
 Suplente: Dª. Raquel García Gómez  

 
 
AMPA Surco CEIP Emilio Prados 
 

 Dª. María Alonso Ledesma 
 Suplente: 
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En representación de los Grupos Políticos 
 
PP 
 

 D. Juliana Sánchez Serrano    
 Suplente: D.  Gema Granadilla García  

 
 D. Carlos Páramo León 
 Suplente: D. J. Antonio Carrasco Segura 

 
PARTICIPA SEVILLA 
 

 Dª Olga Negrón Rojas 
 Suplente: Dª Encarnación Herrera Tejero 

 
 Dª. Encarnación Herrera Tejero 
 Suplente: Dª. M. Isabel Reina Branco 

 
CIUDADANOS 
 

  D. Antonio Jesús Delgado Becerra 
 Suplente: Dª. Macarena Vázquez Reyes 
 
 

 
 
PSOE 
 

 D. Eduardo Mesa Pérez 
 Suplente: D ª Pedro Días Fernández 

 
 D. Carmen Morales Muriel 
 Suplente: Dª. Rocío García García. 

 
 D. Alejandro Randado Díaz 
 Suplente: D. Vicente Villegas Acosta 

 
 Dª. Ana Rueda Morey 
 Suplente: Dª. Eva Contreras Cáceres 

 
 D. Iván Ramz García 
 Suplente: D. Rafael R. Manrique Galán 

 
 

IU 
 Dª. Esther Narváez Domínguez  
Suplente Dª Esther Narváez Domínguez 

 
 

 
El Presidente agradece la asistencia a los presentes 

 
ORDEN DEL DÍA 
 
1º.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA  DE LA SESION ANTERIOR de 10 de MAYO de 
2017 
 
El Sr. Presidente pregunta a los miembros de la Junta Municipal que están presentes si 
desean hacer alguna observación al acta. No haciéndose ninguna observación, se aprueba 
por unanimidad. 
 

2º.- PROGRAMA INFANTIL “IMAGINEMOS NUESTROS BARRIOS” 
 
Sr. Presidente.-  presenta a la Directora del Centro Cívico, a la Animadora Sociocultural y 
a una de las Vocales del Consejo de Participación de la Infancia y la Adolescencia en la 
Ciudad. 
 
La animadora sociocultural explica en qué consiste el proyecto, que tiene varias sesiones 
para identificar espacios que se conocen, realizar mapas de los recursos existentes en la 
zona, concretar lugares significativos y visitarlos identificando elementos que son 
susceptibles de mejora y, por último, análisis de las visitas y realización de propuestas 
concretas. Estas propuestas se exponen en la Junta Municipal del Distrito Cerro Amate y en 
el Pleno Municipal. 
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A continuación la Vocal del Consejo de Participación de la Infancia y la Adolescencia en la 
Ciudad expone las propuestas más votadas, y se las entrega al Delegado del Distrito Cerro 
Amate. Entre ellas destacan: 
 

 Limpieza en los barrios e incremento del número de contenedores 
 Limpieza de excrementos 
 Cine de Verano en Plaza Juan XXIII 
 Más fuentes de agua potable 
 Más columpios para niños de 10 a 12 años 
 Talleres para niños 

 
El Delegado del Distrito Cerro Amate expone que en el mes de noviembre se realizará un 
nuevo encuentro para realizar un seguimiento de la ejecución de las propuestas. 
 
Se abre un turno con las siguientes intervenciones: 
 
Diego J. Ángeles (ACR 3ª edad San José Palmete).- agradece a los niños el trabajo 
realizado. 
 
María Alonso (AMPA Surco).- le ha llamado la atención la demanda de juegos para niños 
de 10 a 12 años y reconoce que no había reparado en esa necesidad. 
 
Alberto Sobrino (AAVV Su Eminencia).- realiza una reflexión sobre que los mayores 
deben intentar dar a los niños algo mejor de lo que tienen sin que sea necesario que ellos 
lo detecten. 
 
 
3.- INFORME DE LA PRESIDENCIA.  
 
El Sr. Presidente informa de las mociones que han sido presentadas al Pleno Municipal. 
 
A continuación informa que ya se han aprobado los proyectos relativos a la Valla de Juan 
XXIII (Edificios Municipales) y de San José de Palmete (Gerencia de Urbanismo). 
 
Informa, asimismo, del listado de propuestas del Plan Mejora Tu barrio aprobadas en el 
Consejo territorial de Participación Ciudadana celebrado el 31 de mayo de 2017. 
 
A. En cuanto a las visitas y reuniones mantenidas con distintas entidades se encuentran 

las siguientes:  
 Reuniones con EMVISESA y Patrimonio para el retorno de vecinos a los 

bloques de Los Pajaritos. 
 Reuniones con diversas entidades: BROTES, Centro de Formación de Cáritas, 

Forja XXI, Vecinos y entidades relacionadas con la Velá, Gerente de Lipasam y 
Entrelindes, Ntro. Padre Jesús de la Bondad, Director Gral. de Parques y 
Jardines, CEIP Victoria Díez…etc. 

 
B. En cuanto a las obras  en el Distrito, destaca las siguientes: 

 Ya han dado comienzo las obras de las calles Carlos Marx y Amor por parte de 
Emasesa 

 Arreglo del Centro de Servicios Sociales de C/ Tarragona 
 Arreglo del CEIP Candelaria 
 En el Centro San Fernando se ha colocado una rampa para mejorar su 

accesibilidad  
 Se han realizado diversas actuaciones en el Distrito por parte de Parques y 

Jardines 
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 Se han terminado las intervenciones que se realizaban desde el PACAS, 
consistentes en limpieza, desbroce y retirada de carteles en calles de Su 
Eminencia 

 Desbroce del canal de la Ranilla y en CEIP San José de Palmete 
 Licitación de la Ronda de Padre Pío por la Gerencia de Urbanismo 

 
 

Se abre un turno con las siguientes intervenciones: 
 

Diego J. Ángeles (ACR 3ª edad San José Palmete).- ha habido brigadas de 
limpieza en Palmete 
 
Antonio Pulido (AVV Las Águilas).- agradece que se hayan quitado los bolardos 
de separación. 
 
Alberto Sobrino (AAVV Su Eminencia).- en Septiembre no va a asistir al Pleno en 
señal de protesta porque entiende que hay cosas que no puede reclamarse de 
forma reiterada y que continúen sin realizarse, p.ej. la fuente de agua en el Distrito. 
Lleva dos años pidiendo que se retiren unos macetones y sólo se han llevado los de 
Huerta del Águila. Desea que conste en acta que solicita la visita del Sr. Alcalde a ver 
si se puede hablar con las Delegaciones responsables. 
 
Antonio J. Delgado (Grupo Ciudadanos).- comenta la noticia del disparo a un 
vecino en el Parque Amate y señala que tenemos un grave problema de seguridad y 
que es necesaria la vigilancia en el Parque. 
 
Sr. Presidente.- comenta que conoce la noticia pero que es un tema competencia 
de la Policía Nacional. 
 
Eduardo Mesa (Grupo Socialista).- señala que hay que distinguir entre las 
gestiones que solicitan las entidades que son competencia del Distrito y las que 
corresponden a otros servicios municipales 
Entiende que se hacen gestiones, no todas, ni con la diligencia debida, pero sí se 
están haciendo y que la solución no está en dejar de asistir a las sesiones de la Junta 
Municipal de Distrito sino, al contrario, es necesario seguir insistiendo. 
 
Antonio Pulido (AVV Las Águilas).- quiere que se entienda que la medida de no 
asistir al Pleno no va en contra de la Dirección del Distrito ni de su Delegado, sino 
respecto de otros servicios municipales. 
 
 

4.- PROPUESTAS DE ACUERDO 
 
 
4.1.-  Propuesta de acuerdo que presenta D. Diego José Ángeles Valderas en 

representación de Asoc. Cult. Recreativa 3ª Edad San José de Palmete Doctora 

para que desde el Distrito Cerro-Amate se inste al servicio de Parques y Jardines y 

a Lipasam a que continúe con las tareas de limpieza y desbroce del canal Ranilla. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

Código Seguro De Verificación: hkIJgMEt7uCzGOvYjp1lFw== Estado Fecha y hora

Firmado Por Juan Manuel Flores Cordero Firmado 31/10/2017 08:20:15

Maria Angeles Villodres Gonzalez Firmado 30/10/2017 11:57:19

Observaciones Página 4/11

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/hkIJgMEt7uCzGOvYjp1lFw==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/hkIJgMEt7uCzGOvYjp1lFw==


5 
 

4.2.- Propuesta de acuerdo que presenta D. Alberto Sobrino Sobrino en 

representación de la AVV Su Eminencia para que se solicite a la administración 

que corresponda que antes de empezar campus de verano del colegio Adriano del 

Valle se desbroce la zona. 

María Alonso (AMPA Surco).-  si el desbroce es interno le corresponde a Edificios 

Municipales. 

Alberto Sobrino (AAVV Su Eminencia).- solicita que se vaya a ver el árbol del 

CEIP Adriano del Valle, que está lleno de bichos. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

4.3.- Propuesta de acuerdo que presenta D. Alberto Sobrino Sobrino en 

representación de la AVV Su Eminencia para que se solicite a Tussam el estudio 

de modificación de la nocturna 4 para dar mejor servicio a los vecinos. 

Diego J. Ángeles (ACR 3ª edad San José Palmete).- señala que con esa 

modificación no legaría a San José de Palmete. 

Alberto Sobrino (AAVV Su Eminencia).- aclara que sí pasaría por allí 

Eduardo Mesa (Grupo Socialista).- agradece las iniciativas que se traen al Pleno y 

pide que se refundan con otras, presentadas en Plenos anteriores, que van en el 

mismo sentido. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 
 
Sr. Presidente.- está previsto que en septiembre se apruebe por TUSSAM 

 

4.4.-  Propuesta de acuerdo que presenta D. José Díaz Martínez en 

representación de la Intercomunidad Los Prunos, Huerta del Águila para el 

desbroce de solares y que el zoosanitario tome las medidas necesarias para evitar 

la proliferación de insectos y roedores. 

Diego J. Ángeles (ACR 3ª edad San José Palmete).- parece que en el desbroce de 

San José de Palmete se han hecho dos montones que no se han recogido y que todos 

los días se queman. 

Alberto Sobrino (AAVV Su Eminencia).- cede la palabra a un vecino de la C/ 

Huerta del Águila que protesta por el mal estado de la zona: árboles enfermos, ratas 

por todas partes, falta de desbroces, delincuencia…etc. 
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Juan José Fernández (A.C.C. El Pequeño Costalero).- le parece vergonzoso que 

con todas las reivindicaciones que se han hecho, ese parque cada vez está más 

deteriorado. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 
 
Sr. Presidente.- seguirá pendiente de la zona. 
 

4.5.-  Propuesta de acuerdo que presenta D. José Díaz Martínez en 

representación de la Intercomunidad Los Prunos, Huerta del Águila para que 

se tomen las medidas necesarias por parte de la policía para evitar el robo de 

vallas de la estación de cochera en el parque de la plata, así como su reposición 

urgente por el peligro que provoca el desnivel de más de tres metros. 

Juan José Fernández (A.C.C. El Pequeño Costalero).- sería necesario que la 

policía no pusiera sólo las cintas, sino también las vallas por el peligro de caída de 

altura. 

Se inicia un debate en torno a la necesidad de que las vallas tengan un diseño que 

permitan fijarlas para que no se las puedan llevar. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 
 
Sr. Presidente.- es cierto que existen problemas graves de vandalismo, pero no 

significa que haya dejación de funciones ni de la Policía, ni de la Dirección el 

Distrito o su Delegado. 

 

4.6.- Propuesta de acuerdo que presenta D. Antonio Pulido López en 

representación de la Asociación de Vecinos Las Águilas para instar al IMD a 

que dé instrucciones al concesionario correspondiente para que Futsal Su 

Eminencia pueda hacer uso sin vetos, presión ni coacción alguna de las pistas 

deportivas José María Vaz y esclarecer por qué se emite un documento de cobro 

como donación. 

Se inicia un debate acerca de los acontecimientos que han llevado a esta 

situación. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 5 
A favor: 9 
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4.7.- Propuesta de acuerdo que presenta D. Antonio Pulido López en 

representación de la Asociación de Vecinos Las Águilas para  que se inste al 

área competente a colocar bancos en la calle Águila Perdicera en el tramo 

comprendido entre la calle Ocho de Marzo y Águila de Oro. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

4.8.-  Propuesta de acuerdo que presenta D. Alejandro Randado Díaz por el 

Grupo PSOE para trasladar a la Delegación de Movilidad la necesidad de ampliar el 

paso de peatones sito en calle canal a la altura del número 32, instalando si es 

necesario un semáforo. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

4.9.-  Propuesta de acuerdo que presenta D. Eduardo Mesa Pérez por el 

Grupo PSOE para que se inste a la Gerencia de Urbanismo a que insista en dar 

cumplimiento a la petición vecinal aprobada reiteradamente por el Pleno del 

Distrito, de construcción de un centro vecinal dentro del espacio de la Plaza Poeta 

Miguel Hernández 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 2 
A favor: 12 

 

4.11.-  Propuesta de acuerdo que presenta Dª. Gema I. Granadilla García por 

el Grupo P.P. instar a los órganos municipales competentes a llevar a cabo un Plan 

Especial de Actuación en el Barrio de Hacienda San Antonio 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

4.12.-  Propuesta de acuerdo que presenta Dª. Gema I. Granadilla García por 

el Grupo P.P. instar a la Delegación de Hábitat Urbanos, Cultura y Turismo a llevar 

a la práctica el contenido de lo acordado por unanimidad en el Pleno Municipal de 

28 de abril del 2015, en el sentido que se adopten los acuerdos necesarios para 

finalizar la ejecución del Plan Especial de Reforma Interior PERI-AM-1 (API-DCA-

01) 
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VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

4.13.- Propuesta de acuerdo que presenta D. Antonio Jesús Delgado Becerra 

del  Grupo Ciudadanos para que se reponga vallado de parque Hacienda Su 

Eminencia, se realicen labores de mantenimiento de la vegetación y se repongan y 

arreglen tanto juegos infantiles como de adultos. 

Alberto Sobrino (AAVV Su Eminencia).- propone una transaccional relativa  que 

se contemple la posibilidad de que esos parques se abran y cierren para evitar 

vandalismo.  

La enmienda es aceptada por el proponente. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

4.14.- Propuesta de acuerdo que presenta D. Antonio Jesús Delgado Becerra 

del  Grupo Ciudadanos para que el Delegado facilite a los miembros de la Junta 

Municipal de Distrito una relación de parques infantiles sitos en el Distrito cerro-

amate susceptibles de ser adaptadas según los criterios de accesibilidad, 

inclusividad y seguridad, con el fin de adaptar al menos 2 zonas de juegos 

infantiles. 

María Alonso (AMPA Surco).-  en la zona de Juan XXIII, CEIP Pablo VI, CEIP Emilio 

Prados…etc hay un parque en esas condiciones y podría ser buena zona para ellos. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

4.15.- Propuesta de acuerdo que presenta Dª Olga Negrón Rojas del Grupo 

Municipal Participa Sevilla para colocar señales acústicas en los semáforos de los 

principales cruces del distrito y arreglar aquellos dispositivos que no funcionen. 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 
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4.16.- Propuesta de acuerdo que presenta Dª Olga Negrón Rojas del Grupo 

Municipal Participa Sevilla para solicitar al Gobierno Municipal que publique los 

procedimientos para que las comunidades de vecinos puedan acogerse a la ayudas 

para la Mejora de Accesibilidad a Edificios Plurifamiliares así como atender a las 

demandas de vecinos y vecinas y facilitar ayuda para su tramitación.  

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: UNANIMIDAD 

 

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

5.1.- Ruego que presenta D. Diego José Ángeles Valderas en representación 

de Asoc. Cult. Recreativa 3ª Edad San José de Palmete Doctora para que desde 

el Distrito Cerro-Amate se inste al organismo correspondiente a que reanude las 

obras de entubado y cubrimiento del Canal Ranilla hasta los barrios de San José de 

Palmete y la Doctora Este. 

Sr. Presidente.- se tramitará a la Confederación Hidrográfica del 

Guadalquivir. 

 

5.2.- Ruego que presenta D. Diego José Ángeles Valderas en representación 

de Asoc. Cult. Recreativa 3ª Edad San José de Palmete Doctora para que desde 

el Distrito Cerro-Amate se inste a los organismos y servicios correspondientes a 

buscar solución al mal estado en que se encuentra el balcón sito en c/ Libertad 55. 

Sr. Presidente.- ya están listas las ayudas de Bienestar Social 

(transferencias a personas concretas para rehabilitación de viviendas) 

 

5.3.- Ruego que presenta D. Alberto Sobrino Sobrino en representación de la 

AVV Su Eminencia para que se solicite a la administración que corresponda que 

verifique si está solucionada la avería de la tubería de Emasesa colocada a la altura 

de los números 50 y 48. 

Sr. Presidente.- lee textualmente la respuesta de Emasesa. Se va a 

inspeccionar la zona y a arreglar la avería. 
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5.4.- Ruego que presenta D. José Díaz Martínez en representación de la 

Intercomunidad Los Prunos, Huerta del Águila para que solicitar de nuevo 

Lipasam la restitución de papeleras en la calle Binefar y en el parque infantil. 

Sr. Presidente.- lee textualmente la respuesta de Lipasam que explica que 

las papeleras no se han repuesto por falta de existencias. Están a la espera 

de recibirlas. 

 

5.5.- Ruego que presenta D. Antonio Pulido López en representación de la 

Asociación de Vecinos Las Águilas solicitando la presencia del responsable del 

Área de Parques y Jardines del Ayto de Sevilla tras las reiteradas peticiones de 

poda. 

Sr. Presidente.- está prevista su asistencia, a falta de encajar la posibilidad 

de que lo haga en un pleno ordinario. 

 

5.6.- Ruego que presenta D. Eduardo Mesa Pérez por el Grupo P.S.O.E.  para 

que se coloquen protecciones metálicas del tipo baranda en la curva de la acera del 

cruce entre las calles La Calesera e Ingeniero la Cierva en la zona de los bloques de 

la Rosaleda. 

Sr. Presidente.- se tramitará. 

 

5.7- Ruego que presenta D. Eduardo Mesa Pérez por el Grupo P.S.O.E.  para 

que se añada en la Web del portal del Ayto una sección dedicada a la información 

sobre la tenencia de animales de compañía, sus derechos y deberes y la 

convivencia en el resto de la ciudadanía. Así  como la creación de una App que 

facilite trámites y denuncias por maltrato animal. 

Sr. Presidente.- se tramitará. 

 

5.8.- Ruego que presenta Dª. Gema I. Granadilla García por el Grupo 

Municipal P.P.  para que el Sr. Delegado del Distrito Cerro-Amate apoye ante la 

Consejería de Educación la petición de muchos centros educativos públicos de que 

dicha administración autonómica instale sistemas de aire acondicionado en los 

centros educativos públicos que los precisen, como el caso del CEIP Pablo VI. 

Sr. Presidente.- se tramitará. 
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5.9.- Pregunta que presenta Dª. Gema I. Granadilla García por el Grupo P.P 

¿Por qué se ha tardado cinco meses en actuar en los árboles de la calle Francisco 

Carrera Iglesias, teniendo conocimiento por los vecinos que estaban cayéndose las 

ramas? ¿Por qué se realizó la actuación a las 5 de la mañana? ¿Por qué sólo se ha 

podado un árbol?¿Qué se va a hacer con el resto? 

Sr. Presidente.- Parques y Jardines informa que en los dos últimos meses se 

ha intervenido tres veces para realizar labores de poda y también se ha 

retirado ramas y se han realizado otras tareas de mantenimiento. Tienen 

inventariado el arbolado e intervienen en función del riesgo. 

 
El Sr. Presidente declara concluida la sesión, siendo las 22:40 horas, y sin más 

asuntos que tratar, se levanta a la sesión, de lo que como Secretaria doy fe. 

 
El SR. PRESIDENTE                                                                     LA SRA. SECRETARIA 
 
D. Juan Manuel Flores Cordero                 Dª Mª Ángeles Villodres González 
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